

愛南トピックス



離島や辺地の学校を対象に図書を贈っている創価学会図書贈呈推進委員会から篠山小・中学校へ300冊の図書が贈呈されました。児童代表の立石唯さんと生徒代表の増田彩葉さんがお礼の言葉を述べました。(2/13)



災害などの緊急時に役立てて欲しいとサントリーホールディングス(株)から1,008ケース(500mlボトル24本/ケース)の飲料水が愛南町に寄附され、写真の平城小学校のほか町内全小中学校に備蓄用として配付しました。(2/14)



「第37回中浦漁民まつり」演芸会のアトラクション、食パン早食い競争です。踊りやカラオケなど保育園児から高齢者までが参加し、楽しい演芸会となりました。(2/25)



「第32回菊川ふるさとまつり」の芸能発表で、合唱を披露する菊川小学校の子ども達です。このほかバザーや抽選会、餅まきなども行われ賑わいました(3/4)



長月小学校で、御荘ふれあい駐在所連絡協議会が同校区を対象に募集した防犯・交通安全標語のうち、入選した12名の児童を表彰しました。入選した標語は縦90cm、横45cmの看板にして贈呈。校内や通学路などに掲示する予定です。(3/5)



四国横断自動車道 宇和島北IC～西予宇和IC間16.3kmが完成し、開通式が行われました。町では引き続き、新規事業化が決定した「津島道路(岩松IC～内海IC間10.3km)」について早期整備の要望を行ってまいります。(3/10)

町長の行動

2月 救急医療関係者懇談会(17日)、愛南町水産フォーラム(18日)、同志社大学硬式野球部スポーツ合宿記念品贈呈(19日)、愛大南予水産研究センター参与会(20日)、後期高齢者医療広域連合議会ほか(21日 松山市)、水産業振興対策事業推進等研究会ほか(22日 松山市)、道路要望(23日 高松市)、国保連合会通常総会・町村会定期総会(24日 松山市)、子ども農山漁村交流プロジェクトセミナー(25日)、御荘霊苑環境対策委員会(28日)、共済組合組合会(29日 松山市)など

3月 南宇和高校卒業式(1日)、宇和島地区広域事務組合議会定例会ほか(1日 宇和島市)、京都大学準硬式野球部スポーツ合宿記念品贈呈(2日)、過疎地域自立促進協議会定期総会・南レク定時取締役会(6日 松山市)、摂南大学硬式野球部スポーツ合宿記念品贈呈(7日)、宇和島地区広域事務組合議会定例会(9日 宇和島市)、四国横断自動車道開通式(10日 西予市)、トリアスロン実行委員会(13日)、大久保山ダム管理委員会(14日)など

表紙の写真コメント

3/21 愛南町の西の果て、由良半島先端にある旧日本海軍の軍事施設「由良衛所」に、内海中学校1年生12名が訪れました。

写真は「由良衛所」最大の施設の聴音室で、敗戦後に爆破されたままの姿で残っています。ここには海中に敷設された12基の水中聴音機の受信機が置かれ、3交替で豊後水道に侵入しようとする敵艦船(主に潜水艦)の捕捉を任務としていました。

このほか近くに砲台跡、兵舎跡、発電所跡、防空壕、貯水池などの遺構が残っています。